

SÍNTESIS DE NOTICIAS

DOMINGO 04 DE JULIO DE 2010

PESQUERÍA

ROBAN DOS TONELADAS Y MEDIA DE LANGOSTINOS

Dos toneladas y media de langostinos fueron robadas cuando eran trasladadas en un camión la madrugada del viernes. El hecho ocurrió en el distrito de Corrales. El empresario Ítalo Amadeus Biggio Sacco (53) manejaba el vehículo cuando bajó la velocidad para cruzar un rompemuelle. Entonces cuatro sujetos lo encañonaron, lo obligaron a bajarse y escaparon en el camión. El cargamento estaba valorizado en US\$15.000. (El Comercio A 21)

http://elcomercio.pe/impres/notes/regiones-sintesis_1/20100704/505240

MYPE E INDUSTRIA

MYPE APORTAN CON EMPLEO

Las pequeñas y microempresas (mypes) del país, debidamente inscritas en el Registro Nacional de la Pequeña y Microempresa (Remype), dan empleo a 212.943 personas, según el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo. Los negocios validados en ese registro fueron 73.340 a mediados de junio entre microempresas (88%) y pequeñas empresas (12%). (El Comercio – Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impres/notes/vistazo_1/20100704/505092

PYME PIDEN ESTAR EN INDECOPI

Para vigilar los procesos de quiebras de las empresas que les debe y evitar ser víctimas de malos empresarios, las pequeñas y medianas empresas agrupadas en la Sociedad Peruana de Pyme (SPP) piden su participación en el directorio de Indecopi, señaló su presidente, Jorge Panizo, quien señaló que la Ley Concursal, tal como está planteada, no protege a las Pyme, por lo cual es necesario su revisión. (Correo 8)

REMUNERACIÓN

1'500,000 peruanos ganan entre S/. 220 y S/. 280 soles al mes. El pago que reciben es casi la mitad de la Remuneración Mínima Vital (S/. 550), pese a que trabajan más de ocho horas diarias en las MYPES. Fuente: Ministerio de Trabajo. (La República – Suplemento Domingo – 4)

MÁS EMPRENDIMIENTO JUVENIL

La encuesta Juventud, Empleo y Migración Laboral —elaborada por Ministerio de Trabajo, el Instituto Nacional de Estadística e Informática y la Organización Internacional de Trabajo— ha dejado una conclusión: los jóvenes peruanos son emprendedores. El 23% de los consultados dijo que tiene intenciones de iniciar un negocio. Además, el 5,6% afirmó ya tener uno. (El Comercio – Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impres/notes/vistazo_1/20100704/505092

SOBRE ENDEUDAMIENTO CRECE EN MYPES

El profesor del Centro de Desarrollo Emprendedor de Esan, Javier Ibáñez, advierte que el sobreendeudamiento está creciendo en el sector de la micro y pequeña empresa (mypes) debido al empeño de los bancos de colocarles tarjetas de créditos como alternativa de crédito de consumo. "Dar dinero plástico a un trabajador de una mype, siendo un sector altamente riesgoso, es peligroso ya que éstos para pagar tendrían que tomar recursos de sus propios negocios generándose un círculo de endeudamiento al afectarse sus flujos de caja", dijo. (Expreso 5 A)

LANZAN PROGRAMA PARA MYPE

SkyBonus es un programa de incentivos en el que las Mype acumulan puntos que pueden ser canjeados por más de 20 premios, incluyendo boletos gratuitos, entradas a salones VIP o ascenso al nivel "Silver Medallion" en el programa viajero frecuente SkyMiles de Delta. (Correo 9)

EXPORTACIONES A ECUADOR CRECEN

Las exportaciones de nuestro país a Ecuador alcanzaron la cifra de US\$271,4 millones, con lo cual crecieron 64% durante el primer cuatrimestre del 2010 respecto al mismo período del año pasado. Este logro se debería al incremento de envíos de productos derivados del petróleo, informó la Asociación de Exportadores (ÁDEX). (El Comercio – Mi Empresa – 2)

http://elcomercio.pe/impres/notes/vistazo_1/20100704/505092

EL CAMBIO DE LAS BODEGAS

La innovación debería ser una acción cotidiana que apunte al desarrollo de los negocios; en especial, para las empresas pequeñas que deben soportar el avance de gigantescas corporaciones, como sucede con las bodegas frente a los supermercados. En este caso, el cambio es una cuestión de vida o muerte pues,

según Pro Inversión, solo 4 de cada 10 bodegas que se crean superan la barrera de los 3 años. (El Comercio – Mi Empresa – 11)

<http://elcomercio.pe/imprensa/notas/cambio-bodegas/20100704/505036>

UN NEGOCIO QUE CALIENTA EL INVIERNO

Al llegar de Cajamarca, Héctor Ramírez, decide trabajar con su compadre ayudándolo a vender emoliente, al darse cuenta de lo rentable de esta actividad decidió independizarse y aplicar la experiencia ganada formando así su propia empresa. (Expreso 7 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106599&Itemid=34

ACEITE DE SACHA INCHI PREMIADO EN FRANCIA

El aceite de sacha inchi de la empresa peruana El Cacique, fue premiado con la medalla "Gourmet de Oro" durante el concurso internacional París Gourmet del Mundo, que se organiza en Francia. (Correo 5)

CHARLAS SOBRE MANEJO AMBIENTAL

Para tener un negocio con conciencia hace falta recibir capacitaciones. Por eso, la Cámara de Comercio Americana del Perú realizará el 9 de julio una charla sobre las estrategias financieras frente a los problemas medioambientales. Allí se discutirán los siguientes aspectos: el valor de las empresas, costo y beneficios, la continuidad de los negocios y la experiencia práctica y cotidiana de compañías que han emprendido proyectos que consideran el factor de cambio climático. (El Comercio – Mi Empresa – 3)

http://elcomercio.pe/imprensa/notas/tome-nota_1/20100704/505097

INAUGURAN PLANTA PROCESADORA ECOLÓGICA AZÚCAR

La Asociación de Pequeños Productores de Caña y Café del distrito de Sicchez, en la provincia de Ayabaca, inauguró una moderna planta procesadora de azúcar ecológica que producirá 1.200 kilos de azúcar o panela granulada por hora. La obra costó S/.982.000 y tuvo el apoyo de la cooperación internacional, el Gobierno Regional de Piura y la Municipalidad Distrital de Sicchez. (El Comercio A21)

http://elcomercio.pe/imprensa/notas/regiones-sintesis_1/20100704/505240

CLASES SOBRE EL POTENCIAL DEL CACAO

Del 8 al 10 de julio se realizará en el hotel Sheraton el Salón del Cacao y el Chocolate. Este evento, organizado por el Salon du chocolat de Paris, expondrá el potencial del cacao para la fabricación de alimentos. Con ese fin, se realizarán clases maestras y talleres. Los temas: productos alternativos con cacao, demanda internacional y creación de asociaciones. Inscripciones en www.salondelcacaoychocolate.pe. (El Comercio 3)

http://elcomercio.pe/imprensa/notas/tome-nota_1/20100704/505097

RECHAZAN ESTATIZACIÓN DE PRODUCTORA LÁCTEA

LA PAZ [EFE]. Productores de leche del Altiplano rechazaron la posible nacionalización de la Planta Industrializadora de Leche (PIL Andina), en la que el Grupo Gloria tiene el 90% de capital. El representante de la firma Leche del Altiplano (Ledal), Víctor Clares, indicó que ese sector se ha declarado "en emergencia" ante el anuncio de que el gobierno de Evo Morales podría nacionalizar la productora de lácteos. "No vamos a aceptar por ningún motivo [la nacionalización de PIL Andina]. Si es que llega a ser así, con ese tema de nacionalización, yo creo que vamos a enfrentarnos al gobierno", dijo Clares. (El Comercio A19, Expreso 6 A)

<http://elcomercio.pe/imprensa/notas/rechazan-estatizacion-productora-lactea/20100704/505170>

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106597&Itemid=34

PRODUCCIÓN DE PLATA

La producción nacional de plata tuvo un descenso de 8.08% en mayo, debido a las caídas reportadas en la Compañía Minera Ares y Pan American Silve S.A. Mina Quiruvilca. (Expreso 2 A)

CONFIRMAN RACIONAMIENTO DE GLP EN GRIFOS DE LIMA

Ante la restricción del Gas Licuado de Petróleo (GLP) en los grifos de Lima, César Bedón, director ejecutivo de la Asociación de Gas Licuado de Petróleo del Perú, descartó que la ausencia de ese producto se deba a un interés especulativo. En declaraciones a una conocida emisora radial, Bedón explicó que el buque que traslada el combustible desde el puerto de Pisco, en Ica, no pudo ser descargado por la braveza del mar del Callao. (La República 21)

GAS NATURAL EN LA REGIÓN PIURA

La petrolera estadounidense Olympic Perú confirmó la certificación del hallazgo de un importante yacimiento de gas natural en el desierto de Sechura, en Piura, que tendría 2,2 TCF de reservas certificadas y hasta 4,2 TCF de probadas. Así lo anunció en el Congreso de la República el vicepresidente de la

compañía, Bill Fuller. Además de Olympic, han encontrado gas en Piura las empresas Savia, Petrobras y BPZ. (El Comercio A18)

http://elcomercio.pe/impres/monedas-capitales_1/20100704/505062

TRABAJADORES DE DOE RUN REÚNEN 10 MIL FIRMAS

LA OROYA.- El trabajo en conjunto realizado por los empleados de la empresa Doe Run y las parroquias solidarias de La Oroya, Yauli y Morococha, logró reunir diez mil firmas para ser entregadas al presidente Alan García y al mandatario de Estados Unidos, Barack Obama, con la finalidad de que la minera no sea cerrada. (Correo 6)

ACTUALIDAD

FRENARÁN CONTAMINACIÓN EN REGIÓN HUANCVELICA

El jefe del Gabinete de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, informó que el Ejecutivo alista medidas para solucionar el problema generado por la contaminación en Huancavelica causada por el derrame de relaves mineros de la empresa Caudalosa Chica. Señaló que mañana se realizará una reunión de emergencia con el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, y con el titular del Ambiente, Antonio Brack. (Expreso 4)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106681&Itemid=32

EFFECTOS DE LA BUROCRACIA

La ejecución del gasto público fue ineficiente en la primera mitad del año. A esa conclusión arribó el congresista Juan Carlos Eguren, luego de observar que el Estado solo ha gastado S/. 8.791 millones de los S/. 29.526 millones presupuestados. El parlamentario precisó que los gobiernos regionales son los que peores resultados han alcanzado, porque apenas gastaron el 21,4% de su presupuesto en obras; mientras que el Gobierno Central ejecutó el 31,9% de los recursos asignados a inversiones; y las municipalidades, el 33,9%. (El Comercio A18)

http://elcomercio.pe/impres/monedas-capitales_1/20100704/505062

LOS PRECIOS SE ELEVARON EN 0,25%

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) señaló que la inflación en Lima Metropolitana fue de 0,25% en junio. Los productos cuyos precios influyeron más en la inflación fueron la cebolla roja y el choclo. Los que más incidieron en la baja fueron el azúcar rubia y el servicio telefónico residencial local. Por su parte, la ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, dijo que la inflación no superará el 3% este año. (El Comercio A18)

http://elcomercio.pe/impres/monedas-capitales_1/20100704/505062

DESTRUYEN CULTIVO ILEGALES DE COCA

El proyecto de Control y Reducción de Cultivos de Coca en el Alto Huallaga (CORAH) destruyó en la última semana de junio 257 hectáreas de plantaciones ilegales en esta zona, y en lo que va del año ya lleva 6,500 hectáreas erradicadas. Además se destruyeron 141 pozas de maceración que utiliza el narcotráfico. (La República 17)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100704/17/node/276436/total/15/pagina>